
 
 

第 2402 回例会 逗子ロータリークラブ 
本日の進行(12:30)

高洲 広美 会員 

「コミュニケーション学」

―次回のお知らせ―
9 月 8 日(12:30) 
山崎 俊巳氏(消費者庁参事官) 

「放射能と食品」 

2011－2012 №8 2011 年 9 月 1 日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 
      ≪第 2401 回  例会記録  2011 年 8 月 25 日≫        
出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 31 名 出席率 79.49% 前回修正出席率 83.33％

ゲスト 石田 生さん（青少年交換学生） メークアップ 臼井君、岩瀬君、村松君、石田君、三宅君、藤吉君 
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サッカーベルギーリーグのリールスの日本代表ＧＫ

川島永嗣選手を、相手サポーターが「カワシマ！フクシ

マ！」と挑発。東日本大震災に見舞われ、さらに原発被

害に苦しむ福島県民を揶揄するシュプレヒコールに激

怒した川島選手は、相手サポーターと審判に猛抗議。試

合後ロッカールームで悔し涙を流したという。今オフに

被災地へ出向き被災した人々、特に子ども達と交流を持

っていただけに「大きな被害があって今もまだ頑張って

いる時に、それをだしに使われるのだけは許せなかっ

た」と。 

◆福島第一原子力発電所事故の放射能問題は、日本でも

福島ナンバーの車で仙台へ行った南相馬市の女性が買

い物から戻ると、停めていた車がボコボコにされ、“放

射能車”と落書きもされていたという事件など風評被害

の延長にある犯罪が後を絶たないが、世界規模で風評が

流布されている現実に、改めてショックを隠し得ない。

◆東日本大震災の被災地では今なお避難生活が解消さ

れていない。特に、福島県内では、原発事故の収束のめ

どが立たず、県内外に約６万人近くの人達が避難してい

る状況が続いている。しかし、避難したくとも事情によ

り離れられない人も多いと聞く。今後もっと避難者が増

える可能性もあるという。 

相手チームファンが「カワシマ！ 
フクシマ！」と侮辱的挑発コール 三宅会長の 気張って一言 

◆このように放射能に苦しむ福島にあって、取り分け、

放射線による健康影響が最も懸念されるのは子ども達

だ。この子ども達を守るのは保護者のみならず社会全体

の責務だ。特に、子どもの心のケアはお金だけでできる

ことは限られている。子ども達の心を支えていくのは、

保護者はもちろん地域社会をはじめとした人の思いや

り、そして社会全体の愛情だと思う。決して無関心であ

ってはならない。私は、ささやかであってもできる範囲

で、この子ども達に息の長いサポートができればと考え

ている。

■ニコニコ BOX      本日合計  ￥６０．０００    累計 ￥３８５．０００   

村田君…先週はたくさんの参加に感謝です。 
三宅君、市川君、船津君、湊屋君、松井君、山本(由)君、 
柳沢君、岡本君…村田会員、スピーチ(おもろい話)よろしく。 
矢部(房)君…村田君、中国の紹介お願いします。 
毛利君…家内の誕生日祝。村田さんのスピーチ楽しみにして。 
臼井君、岩堀君…村田さんの卓話(村田節)、楽しみです。 
岩瀬君…いつも村田会員の話を聞くと元気が出ます。 
渡辺君…村田会員、万才！ 
奈良さん…納涼例会、やっと終わりました。 
藤吉君、高洲さん…親睦委員会お疲れ様でした。 
矢部(光)君、横山君、村松君…納涼会の企画楽しみました。

奈良さんお疲れ様。委員さんありがとう。 
安藤君…ヨットで西伊豆安良里まで行ってきました。 
草柳君…各地に風・雨の被害あり。災害を想定しましょう。 
山口君…お陰様で横須賀市芦名に本社事務所、工場、ガソリ

ンスタンドが8/20 竣工、8/22 より営業開始。 
桐ケ谷君、福嶋君…山口会員の新営業所開設をお祝いします。 
鈴木(安)君…週報の「気張って一言」三宅会長のコメント、

解りやすくためになり、面白い。 

報告 
＊9 月ﾛｰﾀﾘｰﾚｰﾄ：1 ﾄﾞﾙ 78 円 
＊10/15~16 地区大会。 

10/16 は市民まつり。参加 
をよろしく。 

＊50 周年の準備の進行状況。 
＊植田麻記子さん無事ボスト 

ンに到着。 
＊9/11 ビーチバレー大会 
 クラブでポロシャツを用意。               

石田 生さん 



 

ニセ札を見せながら 

村田会員のスピーチ

 
 

村田典昭会員 

スピーチ 

 
 
 
 
 

 
 

 

 
 

８月第４例会は、「この人の話を聞と元

気になる」といわれている今年、親睦

委員長の村田典昭君。会社が中

国に進出したのが約２０年前

の１９９２年。人件費は１/
２５の時代。日本人１人雇

用は現地人１００人にあ

たる。４年間働き３０万円

を持ってふる里へ、1 軒の

家が買える金額。それを見

て社員が応募してくる。毎

年、旧正月に帰郷するが列

車の指定席があっても、すで

に先に座っていれば優先権は

その人のもの。すでに、駅前で

偽のキップを売っているそれが中国

の文化で、モノサシなのだ。 

中国新幹線事故で車両を埋め運行を開始  

これが中国のモノサシだ。 

7 月２２日に中国新幹線が落雷による事故

で 220 名以上の死傷者の搬出や、原因究

明の調査もせずに、車両を埋める作業を。

これも中国のモノサシなのだ。このモ

ノサシを持った人たちが多く日本の

中に入つて来ることは明白でありま

す。モノサシの違いに驚いている場

合ではありません。ナルホドと思い

違いを冷静に見る訓練が必要だ。日本

と比較して国土は約３０倍、人口約

15 億人外貨準備 2 位、米の国債保有 1

位米が落ちれば即世界一になりえる物を

持っている。共産主義と自由主義の両方を支

配している実に賢い国なのだ。

  

月 日 曜日  場  所 

  １ （木） 
11:30 理事会 
12:30 第１例会 高洲広美会員「コミュニケーション学」 

カンティーナ 

  ４ （日） 地区大会・新世代交流会打合せ会    岩瀬会員 Ｇｒ事務所 

９  ８ （木） 
12:30 第 2 例会 山崎俊己氏（消費者庁参事官・国会担当）   

    「放射能と食品」 
カンティーナ 

 １０ （土） 平和フェロー第 10 期オリエンテーション  山科会員 ﾊｲﾔｯﾄﾘｰｼﾞｪﾝｼｰ東京 

 １０ （土） 地区・ＩＡ合同委員会  岩瀬・村松会員 神奈川女性センター 

月 １１ （日） 
50 周年記念事業第 2 弾 第 9 回 ビーチバレー大会 

9:00 受付 10:00 試合開始 16:00 終了 
逗子海岸東浜 

 １２ （月） 地区・米山セミナー   石黒会員 藤沢産業センター 

 １５ （木） 18;30 第 3 例会 新世代からの報告（BS /GS/JC） カンティーナ 

 １７ （土） 地区・青少年交換 9 月委員会 帰国報告会 岩瀬・石田会員 相沢ビル６Ｆ 

 ２０ （火） 第 3 回 会長・幹事会 三宅・藤吉会員 鎌倉北ホスト 北鎌倉 

 ２１ （水） 偲ぶ会 担当・北澤元会員 河鹿荘 

 ２２ （木） 12:30 第 4 例会 公式訪問リハーサル 奴田 Gr 補佐 カンティーナ」 

 ２９ （木） 12:30 第 5 例会 森 洋 Gr 公式訪問 カンティーナ 
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